

令和6年4月19日

千葉市立星久喜中学校
校長 後藤 健次

今年度がスタートして2週間経過しました。昨年度に引き続き、校長2年目になりました後藤健次(ごとうけんじ)です。昨年度は、ほとんど更新できなかった校長室だよりを通して、学校の様子を発信していくことを心がけてがんばっていきたいと思っています。

本校は、年度末の定期異動で、教頭以下7名の職員が転出・退職し、8名の職員が着任しました。昨年度から引き続き、校長として、教職員とともに「チーム星久喜」で、教育活動に取り組んでまいります。また、星久喜中の良き伝統は引き継いで、よりバージョンアップできるよう、全力を尽くします。保護者の皆様、地域の皆様にも、何卒お力添えを賜りますようお願い申し上げます。

☆ここまでの学校行事

- ・ 4月5日(金) 着任式・始業式。
- ・ 4月8日(月) 第54回入学式。満開の桜の中、96名の新入生を迎えて、本校生徒数は、263名でスタートしました。
- ・ 4月9日(火) 生徒会主催の新入生歓迎会。
中学生の生活や、各専門委員会の活動、1年生が楽しみにしている部活動紹介等について、かなり趣向をこらした発表でした。
- ・ 4月10日(水) 地震を想定した避難訓練。
- ・ 4月11日(木) 発育測定。



↑ 新入生歓迎会



← 桜がきれいなグラウンドで、野球部・サッカー部が土曜日に練習しています。